



NACIONES UNIDAS

Distr.  
GENERAL

ASAMBLEA  
GENERAL



A/6420/Rev.1/Add.6  
S/7490/Rev.1/Add.6  
1.º noviembre 1966  
ESPAÑOL  
ORIGINAL: INGLES

Vigésimo primer período de sesiones  
Tema 17 del programa

ELECCION DE CINCO MIEMBROS DE LA CORTE INTERNACIONAL DE JUSTICIA

Lista de los candidatos propuestos por los grupos nacionales

Nota del Secretario General

Adición

El Secretario General tiene el honor de presentar a la Asamblea General y al Consejo de Seguridad la siguiente comunicación, fechada el 1.º de noviembre de 1966, que ha recibido de la Misión Permanente del Irán ante las Naciones Unidas:

"La Misión Permanente del Irán saluda al Secretario General de las Naciones Unidas y tiene el honor de informarle que S.E. el Dr. Ahmad Matine-Daftary ha pedido a esta Misión que tenga a bien comunicar al Secretario General que retira su candidatura para la elección que ha de efectuarse en el actual período de sesiones de la Asamblea General para la Corte Internacional de Justicia.

"La Misión Permanente del Irán agradecerá al Secretario General que se sirva transmitir esta información a la Asamblea General y al Consejo de Seguridad."

-----

